

B3 Stefanie Hennemann

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl Liste Bezirksvertretung Münster-Mitte

Selbstvorstellung

Mein Name ist Stefanie Hennemann, ich bin 30 Jahre alt, komme ursprünglich aus Altenberge und wohne mit meinem Mann seit 2020 in Münsters Mitte. Zuvor habe ich schon in der Stadt Abitur gemacht und Biowissenschaften studiert. Mein naturwissenschaftlicher Hintergrund und mein Verständnis von Klimawandel, Naturschutz und Umweltpolitik machen für mich Die Grünen zur einzig wählbaren Partei. Und mit der Geburt unseres Sohnes im August 2024 habe ich den letzten Anstoß bekommen die Dinge auch aktiv selbst in die Hand zu nehmen.

Ich bin besonders motiviert Probleme und Aufgaben anzugehen, die vor der eigenen Haustür liegen. Daher ist die Bezirksvertretung für mich natürlich besonders attraktiv. Meine Interessen sind dabei weit gefächert und reichen von nachhaltiger Stadtentwicklung über Mobilität bis hin zu Bildungsfragen und der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen. Das alles stets mit den Fragen des Klima- und Umweltschutzes im Hinterkopf, denn diese sind meiner Meinung nach für sämtliche Themen der Politik relevant.

Gerne möchte ich im Anschluss an einen möglichen Einzug in die BV als Bezirksbürgermeisterin kandidieren. Ich trete unheimlich gerne in Kontakt mit Menschen und erhoffe mir von diesem Amt viele spannende Begegnungen. Auch bin ich davon überzeugt, dass man so noch viele andere Perspektiven gewinnen kann, was im Bezirk wichtig ist und wo es Handlungsbedarf gibt.



Alter:
30

Geschlecht:
weiblich